



Stadt Langenthal

Mitteilung des Gemeinderates

Unterstützung City-Athletics Langenthal

Der Gemeinderat beschloss, den Anlass City-Athletics Langenthal mit einem Beitrag von Fr. 5'000.00 zu unterstützen.

Am Freitag, 31. August 2018, führt der Verein City-Athletics Langenthal in der Marktgasse das internationale Stabhochsprungmeeting Langenthal durch. Die Veranstaltung hat sich in den letzten Jahren in Langenthal etabliert und zieht vermehrt Sportfans aus der ganzen Schweiz und dem benachbarten Ausland an.

Der Gemeinderat freut sich, diesen Anlass analog des letzten Jahres mit einem Beitrag von Fr. 5'000.00 zu unterstützen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 22 44), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 27. August 2018

Der Gemeinderat